



門前東小・西小だより

令和7年11月12日

第7号

実りの秋～学校公開を終えて～

秋も深まり、木々の葉が鮮やかに色づく季節となりました。朝晩の空気には冬の気配を感じられますが、日中は子どもたちの明るい笑顔と声が学校いっぱいに広がり、心温まる毎日です。「実りの秋」とは、自然の実りだけでなく、子どもたちの心と学びの実りを感じる季節でもあります。まさに、子どもたち一人ひとりの努力と成長が実を結ぶ「実りの秋」です。

今月の学校公開・授業参観では、保護者・地域の皆様に子どもたちの日常の学びを見ていただくことができました。特に、地域の方をお迎えして実施した道徳のゲストティーチャー授業では、人生の経験に基づいたお話を子どもたちが真剣に耳を傾け、自分と周りの人たちや地域とのつながりについて深く考える姿が見られました。子どもたちの心の中に、温かい気づきと小さな種が確かにまかれたように感じます。

また、中学校の文化祭では、小中合同の合唱が披露されました。小学生と中学生が一つになり、メディアルームに響き渡るすばらしい歌声を届けてくれました。小学生の素直で一生懸命な歌声と中学生の力強く深みのある歌声が重なり合い、聴く人の心を温かく包み込みました。歌い終えた子どもたちの表情には、やり遂げた充実感にあふれています。学校、学年の垣根を越えて心を通わせながら一つの音楽を創り上げた経験は、子どもたちの大きな自信となりました。来年度は、義務教育学校の開校を迎えます。小学生と中学生がこれまで以上に関わり合い、学び合い、支え合う新しい教育の形が始まります。これまでの小中連携の取組みや合同行事は、その第一歩としての大切な経験です。これからも、小中の連携を深め、教育活動に取り組んでまいります。

10月から11月には、本当にたくさんの行事、活動がありました。こうした一つひとつの行事や出会いの積み重ねが、子どもたちの成長につながっていくことを実感しています。

朝晩の冷え込みが厳しくなり、体調を崩しやすい季節です。どうぞご家庭でも健康管理にご留意いただきながら、子どもたちが元気に学校生活を送れるようご支援をお願いいたします。これからも、学校・家庭・地域が一体となって子どもたちの成長を見守っていければと思います。 校長



11月・12月の行事予定

※行事予定はホームページにも載っていますのでご覧ください。

<11月>

- 13日（木）月曜日課
- 14日（金）クラブ
- 17日（月）うんち教室（1・2年）
- 18日（火）講演会（全校）
薬物乱用防止講座（5・6年）
- 20日（木）図書ボランティア読み聞かせ
体力アップ
- 21日（金）租税教室（5・6年）短縮日課
- 23日（日）親子行事（6年）
- 26日（水）人権集会
- 28日（金）児童委員会
全校テスト（漢字）

<12月>

- 2日（火）児童集会 評価問題（5年）
- 3日（水）分校交流（1・2年）
- 4日（木）卒業制作（6年）
- 5日（金）全校テスト（計算）月曜時間割
- 9日（火）市学力テスト
- 10日（水）市学力テスト
- 11日（木）体力アップ カニ給食（6年）
- 12日（金）クラブ
- 15日（月）児童総会
- 18日（木）図書ボランティア読み聞かせ
- 19日（金）児童委員会
- 24日（水）終業式 通知表渡し（午後）

市内小中学校一斉合同避難訓練・防災学習会

10月19日（日）の市内一斉避難訓練にご協力いただき、ありがとうございました。早い時間での全員の安否確認が取れ、教職員の連絡体制の訓練もできました。今回は、中学校と合同本部を立ち上げ、中学校の様子も知ることができ、大変有意義な訓練になりました。課題も見つかりましたので、今後の改善につなげていきたいと思います。防災学習会では、同じ地域に住む小中学生がグループになり活動しました。避難訓練の振り返りをしたり、備蓄や今後の備えについて学習したりしました。学習会で考えた「防災box」については、後程、学校からお願いがありますので、ご家庭でのご協力をお願いします。



10月11月の活動

古典芸能鑑賞教室	あえのことアート絵馬	知事との意見交流会	宿泊体験学習
 <p>邦楽と日本舞踊を鑑賞し、和楽器や日本舞踊の体験もさせていただきました。</p>	 <p>「あえのこと」の紙芝居を見せていただき、「食」や「いのち」への感謝を絵馬に描きました。</p>	 <p>5・6年生が中学生と一緒に、復興に向けての意見交換を馳知事と行いました。</p>	 <p>5・6年生が、いかだ体験、野外炊事、きもだめし、アーチェリーとたくさんの活動を体験してきました。</p>
バス遠足	ミニコンサート	植樹体験	ふれあい昆虫館出前授業
 <p>1～4年生が、植物公園、のと海洋ふれあいセンターに行ってきました。</p>	 <p>市内の小学生全員でコンサートを聴きました。楽しい音楽会でした。</p>	 <p>5・6年生が緑の少年団の活動として、苗木を植えました。</p>	 <p>1～4年生が、本物のぬずらしい昆虫とふれあいました。</p>
非行被害防止講座	のと応援寄席	人形劇	大空へ飛べ交流会
 <p>3～6年生と保護者が、インターネットとの上手なつき合い方について学びました。ルールを決めて正しく使いましょう。</p>	 <p>5・6年生が上方落語を聞き、太神楽曲芸を見ました。とてもおもしろい落語とドキドキの曲芸でした。</p>	 <p>人形劇やパネルシアターを見ました。1人で何役も演じられていてすごかったです。</p>	 <p>NPO法人大空へ飛べのみなさんと歌ありゲームありの楽しい交流会がありました。</p>

学校の様子はホームページでもアップしています。門前東小学校ホームページに門前西小・門前東小2校分合せたものが載っていますので、ぜひご覧ください。門前東小学校で検索してみてください！